

Jahresbericht Frauengymnastik SCL 2018

Ski-Tag 3. Februar 2018

Bahnhof Liestal, 07.15, kommt er oder kommt er nicht, unser Bus? Dank Notfall-Nummer und Aufwärmkaffee konnten 22 fröhliche Frauen um 08.30 endlich die Fahrt nach Saanenmöser starten. Ein sibirisch kalter Wintertag war angesagt, warm und noch wärmer haben wir Frauen uns angezogen. Doch bereits vor dem Belchentunnel begann das grosse Ausziehen. Unser Buschauffeur, Herr Schmidle, erkannte bald, dass es mit der Heizung/Lüftung ein grösseres Problem zu lösen gab. Zweimal Stopp einlegen, Türen öffnen, Bus durchlüften, weiterfahren. So sind wir mit rund 1 ½ Stunden Verspätung zu Kaffee und Gipfeli im Golfhotel Saanenmöser angekommen, wo auch Franziska zu uns gestossen ist.



Frisch gestärkt konnten wir bei immer sonnigerem Wetter unsere Wanderung nach Gstaad unter die Füsse nehmen, oder mit der MOB nach Gstaad fahren. Unsere beiden Esther fuhren da schon Ski.

Ein feines Mittagessen wartete im Hotel Victoria auf uns. Die Überraschung und Freude war gross, als uns mitgeteilt wurde, dass Dessert und Kaffee vom Carunternehmen offeriert wurde, weil wir die Verspätung so gelassen genommen hatten. Die Rückfahrt traten wir daher etwas später an. Schon beim Einsteigen gestand uns der Chauffeur, dass er das Heizung/Lüftungsproblem nicht hätte lösen können. Kurz gesagt, es war wohl die heisseste Busfahrt, die SC-Frauen je erlebt hatten. Die Tücken der Technik hatten kein Erbarmen mit den sportlichen Frauen. Mit dieser «heissen» Erfahrung sind wir alle schweisstriefend und mit roten Köpfen wieder in Liestal eingetroffen. Vielleicht empfiehlt sich für den nächsten Skitag Badekleider anzuziehen.



Sommerwanderung, 4. Juli 2018

Unsere diesjährige Sommerwanderung starteten wir an einem herrlichen Sommerabend am Bahnhof in Liestal mit dem Ziel Restaurant Rebstock in Nuglar. Die grösste Anstrengung war der «Aufstieg» über die Tiergartenstrasse. Gemütlich durch den Wald und vorbei an den vielen Obstbäumen, die ja dieses Jahr alle so einiges an Früchte trugen, erreichten wir unser Ziel. Bei einem feinen Nachtessen draussen auf der Terrasse genossen die 16 Frauen diesen warmen Sommerabend. Gut gestärkt wanderten 5 ganz fitte Frauen zurück und die restlichen fuhren bequem mit dem Bus nach Liestal retour. Es war eine Sommerwanderung wie Frau sich's wünscht!

Herbstwanderung, 13. Oktober 2018

24 aufgestellte Turnerinnen fuhren mit dem Zug ins schöne Städtchen Bremgarten im Kanton Aargau. Nach Kaffee und Gipfeli im Restauren Bijou wanderten wir am Ufer der Reuss entlang Richtung Flachsee. Der Nebel war immer noch sehr mystisch, als wir den Damm erreichten, welcher die Reuss staut, und so den fünf Kilometer langen Flachsee möglich macht. Kurz vor unserem Mittagshalt im Landgasthof zum Hecht in Rottenschwil zeigte sich mit dem Durchbruch der Sonne die wahre Pracht des einmaligen Naturschutzgebietes. Hier gibt es Raum für seltene Vogelarten und die vielfältige Flora. Nach dem sehr feinen Essen genossen wir gestärkt den Rückweg. Immer wieder mussten wir unsere Natels zücken um





die unbeschreiblichen Momente mit den herrlich bunten Herbstfarben, die sich im Wasser spiegelten, festzuhalten. Zurück in Bremgarten bummelten wir noch durch die malerische Altstadt mit der historischen Holzbrücke. Mit vielen schönen Eindrücken, müden Beinen und wohlgelaunt trafen wir um 19.00 Uhr wieder in Liestal ein.

Weihnachtsessen 12. Dezember 2018

Dieses Jahr begannen wir unser Weihnachtsessen mit dem Eisstockschiessen im Restaurant Brunnmatt. 29 Frauen liessen sich in die Sportart einführen, die gewisse Ähnlichkeiten mit Curling aufweist. Auf der weihnächtlich geschmückten Terrasse genossen wir dazu Glühwein und eine feine Kürbissuppe.



Anschliessend begaben wir uns in das schön, weihnächtlich dekorierte Restaurant und genossen in angenehmer Atmosphäre unser wunderbares Weihnachtsmenue.

Auch dieses Jahr gehört **unserer Enda** ein **ganz grosses und herzliches Dankeschön**. Seit bald drei Jahren dürfen wir jeden Mittwoch ihre kompetent vorbereiteten Gymnastik-Stunden besuchen. Die vielen Frauen, die die Turnstunden jeweils besuchen, zeigen, wie professionell und herzlich die Stunden gestaltet sind und geschätzt werden. DANKE Enda!!! Wir hoffen sehr, wir dürfen noch ganz lange auf dich zählen!

Einen runden Geburtstag feierte im 2018:

Menga Börlin, Barbara Hirsbrunner und Cornelia Saladin

2017 blieben die runden Geburtstage von Jacqueline Maurer, Erika Otter und Vreni Rufener leider unerwähnt.

Neu-Eintritte 2018

Theres Grether

Austritte 2018

Ruth Hostettler, Menga Börlin

Übertritt Aktiv/Passiv

Nafize Aydin

Liselotte Gut

Jubiläum SC Frauengymnastik Mitgliedschaft

Esther Riesen, 1988, jetzt Passiv/

Hannelore Altermatt 1988 und Helene Spinnler 2008

Mitgliederbestand Frauengymnastik per 31.12.2018

Aktive 37 / Passive 6 / Ehrenmitglied 1

Antoinette Degen

Co-Präsidentin Frauengymnastik